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------ Aos trinta e um dias do mês de Julho do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente  declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento.--------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número catorze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.-------------  

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Municipio de Almeirim, enviando ofício a solicitar o autocarro da Junta de Freguesia de Raposa, para 

deslocação da USAL a Óbidos, no dia trinta de Julho.-----------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Junta de Freguesia de Fazendas de Almeirim, enviando convite para o Executivo estar presente na 

inauguração das Festas em honra de S.José.----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Esteve presente o Executivo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da ANAFRE, enviando email relativo ao XV Congresso ANAFRE a realizar nos dias seis e sete de Agosto, em 

Ponta Delgada, Açores.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da AAAF/CAF “Raposinhas”, enviando convite para o convívio de encerramento das actividades/ano.----------

------ Da AAAF/CAF “Raposinhas”, enviando ofício a agradecer o apoio dado pela Junta de Freguesia de Raposa 

durante o ano lectivo dois mil e catorze/dois mil e quinze, mencionando que o mesmo contribuiu para o sucesso 

desta valência e para a qualidade de vida das famílias e sobretudo das nossas crianças.-------------------------------------

------ Da Comissão Nacional de Eleições, enviando ofício com o mapa cronológico das operações eleitorais 

referente à Eleição dos Deputados à Assembleia da República, dia quatro de Outubro.----------------------------------------

----- Do Zoomarine, enviando email com o valor das entradas para grupo, assim como o Número de Identificação 

Bancária  para efectuar o pagamento das entradas do Passeio da Juventude.----------------------------------------------------

------ Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim, enviando ofício a informar da “Vigésima Nona Edição dos 

Vinte Quilómetros de Almeirim e mini-prova de cinco quilómetros”, solicitando um apoio e convidando no mesmo a 

Presidente da Junta de Freguesia de Raposa a integrar a Comissão de Honra de Prova, assim como a convidar 

para a mesa de Honra na Cerimónia Protocolar de Entrega de Prémios.-----------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e atribuído um troféu a levantar na Ourivesaria Pinhal.-----------------------------------------------

------ Do Grupo Caminhada Andanças, enviando email a agradecer o espaço para pernoitar e a confirmar o 

número de pessoas.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando ofício a solicitar transporte para deslocar os 
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seus dançarinos a Montachique, Loures, no dia vinte e três de Agosto e no dia vinte e nove a Quebradas.---------------

------ O pedido foi deferido e foi cedido o autocarro.--------------------------------------------------------------------------------------

------ De Futalmeirim, enviando email a solicitar a utilização do Parque de Merendas no dia cinco de Setembro ou a 

Casa da Cultura, caso esteja mau tempo, para a comemoração do quinto aniversário do clube.-----------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados.----------------------------------------------------------------------------

------ De Telma Coelho, enviando ofício a solicitar que lhe seja cedida a Casa da Cultura para comemoração do 

quinto aniversário da sua filha, no dia vinte e nove de Agosto de dois mil e quinze.----------------------------------------------

------ Por ser natural de Raposa, o pedido foi deferido e comunicado à interessada.---------------------------------------------

------ Do Grupo de Peregrinos Inês, de Évora, enviando ofício a solicitar colaboração da Junta de Freguesia para 

acolher os peregrinos com destino a Fátima, pedindo as instalações da Casa da Cultura e mesas para dar almoço a 

sessenta peregrinos no dia dez de Outubro.------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados.----------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar que financie a aquisição de um par de redes de 

balizas, assim como a protecção da parte de trás das balizas.------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e faz um ofício à Câmara Municipal de Almeirim a solicitar a colocação das 

mesmas.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense, secção de pesca, enviando ofício a solicitar o Parque de Merendas para 

um convívio piscatório a realizar no dia quinze de Agosto, convidando o Executivo a estar presente.----------------------

----------- Do CAJ Raposa, enviando email, a perguntar se a carrinha Ford Transit já está disponível para utilização, 

no dia dezanove de Julho, dia em que o clube tem prova de campeonato regional de XCO/Taça Regional de 

Escolas, na Benedita.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foi enviada resposta a informar que a carrinha Ford Transit ainda se encontra na oficina, não se prevendo a 

data em que a mesma estará pronta a utilizar.---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do munícipe Gonçalo Neves, em representação do Grupo Tigres do Pedal a solicitar uma carrinha para se 

deslocar a Sernancelhe para o final do mês de Outubro ou inicio de Novembro.-------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e aguarda mais informação sobre o dia para não haver sobreposição de 

pedidos.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” de Raposa, enviando ofício a solicitar um gerador e a cobertura do 

palco e a tasquinha.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e, dado a Junta não ter o referido material, reencaminhou o pedido para a 

Câmara Municipal de Almeirim.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos - 

Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente de Junta, a informar que no dia três de Agosto irá entrar ao serviço da Junta duas pessoas 

pelo Programa Ocupacional através do Centro de Emprego, sendo elas a Vitorina Magriço e a Sílvia Nogueira. A 

entrada destas duas funcionárias deve-se ao facto das que estão a laborar através de programas iguais estarem a 

terminar os seus contratos.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos - Propostas. ------- 
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------ Do Tesoureiro de Junta, a propor que se faça um passeio para os idosos a Campo Maior à Festa das Flores 

no próximo dia vinte e quatro de Agosto, propondo ainda que se abra uma excepção a casais que tenham filhos com 

deficiência, uma vez que de outra forma não podem usufruir dos passeios.------------------------------------------------------- 

------A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Do Tesoureiro de Junta, a propor que se faça um passeio para a média idade à praia de Porto Covo no dia 

trinta  de Agosto, propôs ainda que se possa inscrever a juventude no dia seguinte às inscrições de média idade, no 

caso do autocarro ter lugares para ocupar.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro de Junta, a propor a sexta Prova de Arroz Doce para o dia vinte e seis de Setembro, na Casa 

da Cultura, sendo o programa o seguinte: Apresentação e abertura da Exposição do Arroz Doce; Oferta de 

lembranças aos concorrentes; Animação com o conjunto Fernando Campos. Propõe ainda que o bar da Casa da 

Cultura seja explorado pelo Rancho Folclórico e que, à semelhança dos anos anteriores, a Junta ofereça uma 

panela de feijoada para ser vendida no bar, sendo os seus lucros a reverter para o Rancho.---------------------------------

------ O Executivo analisou as propostas e aprovou-as por unanimidade.-----------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a propor que se peça serviço à firma Raposo, para reparação de uma vitrine 

refrigeradora que se encontra no bar da Casa da Cultura.------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo feita a requisição para o serviço.---------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a propor que sejam requisitados os serviços do canalizador Pedro Ferreira, para 

montagem de canalização, lava louça e termoacumulador, no edifício anexo à Sede da Junta.------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo feita a requisição para os referidos serviços.------------------------

------ Da Presidente de Junta, a propor uma representação do Executivo no próximo mês de Agosto durante dois 

dias para uma reunião de Freguesias.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente de Junta, a propor que seja requisitado óleo para as carrinhas da Junta à Auto Reparadora 

Coutinho e Filho,Lda.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo feita a requisição.---------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e quarenta e cinco 

minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 

nos termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária: 

O Tesoureiro:  
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